

TRAFIC DE DROGUE

5 quintaux de kif saisis depuis le début de l'année

UNE HAUSSE de 592% par rapport à la même période de l'année dernière.

■ YASMINE ZOUAGHI

Une quantité de 5 quintaux de kif traité a été saisie depuis le début de l'année, a révélé hier, le directeur de l'Office National de lutte contre la drogue et la toxicomanie, lors de la conférence de presse animée au siège du centre culturel de la Radio nationale. Une quantité en hausse de 592% par rapport à la même période de l'année dernière. Ce qui n'est pas pour rassurer Abdelmalek Sayeh qui admet « le risque de voir l'Algérie, jusque-là pays de transit, devenir un pays producteur de drogue ». Ces déclarations inquiétantes semblent paradoxales, lorsqu'on reprend les propos du directeur de la coopération internationale à l'Office national de lutte contre la drogue, Kacemi Aïssa.

Ce dernier a affirmé que l'Algérie n'avait pas encore atteint la ligne rouge en matière de dro-

gue et que « nous avons encore du temps avant de sonner l'alarme ». Concernant les mesures prises pour éradiquer ce fléau, M.Sayeh a évoqué un programme visant la formation de 154 médecins dans le domaine de la toxicologie, la mise en place de cellules d'écoute au niveau de 185 hôpitaux et la réalisation de plusieurs centres de désintoxication. Pour ce faire, une enveloppe de 2,5 milliards de dinars a été allouée à ce programme.

Outre ce programme, une étude globale est menée par l'Office de lutte contre la drogue et le Centre national d'étude et d'analyse pour la planification et statistique, en vue de connaître la prévalence de ce phénomène et surtout ses caractéristiques.

Selon l'invité de la Radio, « l'Etat a décidé de mener la guerre contre la drogue. S'exprimant à l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre la drogue et la toxicomanie fixée le 26 juin de chaque année, Abdelmalek Sayeh a admis que le

combat nécessite l'adhésion de tous les acteurs, y compris la cellule familiale.

Cette dernière est au centre de la nouvelle stratégie d'action de lutte contre la drogue, de par sa proximité du potentiel consommateur et toxicomane. Mais pour ce faire, l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie a misé sur la médiatisation pour son travail de sensibilisation, et ce à travers les mass média. C'est dans ce contexte qu'il s'est associé avec la Radio algérienne pour diffuser bon nombre de programmes et de messages dans le cadre de cette action de lutte.

Pour Azzedine Mihoubi, directeur de la Radio nationale, l'instauration d'« une équation triangulaire », les médias, la famille et l'Etat.

Pour rappel, en 2007 il a été procédé à la saisie de 16 tonnes de cannabis et 22 kilos d'héroïne. Tandis que 6000 personnes ont été présentées devant la justice pour trafic de drogue durant la même année.

Y. Z.